

La FMC rend hommage à Vilma Espín à l'occasion du 13e anniversaire de son décès



La Havane, 19 juin, (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a rendu hommage ce jeudi à Vilma Espín, héroïne de la Révolution cubaine, à l'occasion du 13e anniversaire de son décès.

Une très modeste cérémonie a eu lieu devant le monolithe qui abrite ses cendres en plein cœur de la Sierra Maestra.

Des gerbes de fleurs y ont été déposées au nom du général d'armée, Raúl Castro, premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et du peuple.

Teresa Amarelle qui a remplacé Vilma Espín à la tête de la FMC, a remémoré l'œuvre de Vilma dans de vastes secteurs de la société. Elle a cité entre autres la création de brigades agricoles auxquelles sont venues se joindre des milliers de Cubaines, les maisons pour l'orientation des femmes et de la famille et le Centre d'études sur la femme, entre autres.



Radio Habana Cuba